
北海道訓子府高等学校

令和５年度第２回学校評議員会及び訓子府町ＣＳ高校部会 議事録

日 時 令和６年（2024年）２月14日（水）18時00分～19時00分

場 所 会議室

出席者

・学校評議員 伊藤 幸司、小池 鏡美、齊藤 麗紗、谷口 武彦、中塚 保

・ＰＴＡ役員 会 長 須藤 美穂

副会長 本間 まこと

國見 ゆき

・学校関係職員 校 長 金森 卓紀

教 頭 野村 俊夫（司会）

事務長 古川 亜樹（記録）

会次第

１ 校長挨拶

２ 本校の教育活動（後期）について

配付資料に基づき、教頭が説明。

３ 令和５年度学校評価について

配付資料に基づき、教頭が説明。

４ 意見・質疑応答など

質問「後期の生徒の様子を教えてほしい」

回答「３年生は進路活動をしっかりやった。１・２年生は自主性が芽生えてきた」

質問「教員やカウンセラーが生徒から相談を受けた後の対応はどうなっているのか」

回答「教員同士で情報を共有したり、継続的に生徒から話を聞いてあげたりしている」

意見「すべての生徒が教員やカウンセラーに相談できる環境にないことが課題である」

質問「ＩＣＴの活用状況について教えてほしい」

回答「教員の世代間格差が大きい。どのような活用ができるか、探っている状態」

意見「町のイベントを生徒たちが率先して手伝っているのはすごいと思う」

５ 学校評価票（学校評議員・ＰＴＡ役員用）について

２月２６日（月）までに学校に送付することを確認。


